

W

Comentarios en la web

Salida del gerente general de El Teniente no apaga críticas y parlamentarios dirigen dardos a Máximo Pacheco. www.emol.cl



Felipe González

El revanchismo como herramienta política, ni saben donde quedan las mineras y se las dan de expertos, el Directorio no participa de las medidas operativas que son de responsabilidad del gerente general.

Víctor Vidal

Yo me pregunto si este señor Pacheco es el mismo que decía en el gobierno que la energía eléctrica bajaría de precio en Chile y todos en Chile decíamos que buen ejecutivo este tipo.

Gonzalo C.

Me imagino que este año no va a haber bono millonario por cumplimiento de las metas de seguridad.